## Capacitaciones

Entre zafras agrícolas, ACA aprovecha para promover instancias y talleres de capacitación para productores, técnicos y trabajadores del sector. Confiamos en que las Buenas Prácticas brindan garantías en seguridad y salud para los trabajadores y al mismo tiempo contribuyen a la calidad y al mejor rendimiento del cultivo.

Los pasados 22 y 23 de agosto se realizaron en la sede de INIA Treinta y Tres, las jornadas de divulgación en cultivo de arroz de INIA, tradicional encuentro entre productores y técnicos. Asimismo, en la segunda jornada, la actividad celebró los 70 años de la Asociación Cultivadores de Arroz y convocó a un panel sobre Perspectivas del mercado mundial y competitividad sectorial y la mesa de intercambio Realidad y tendencias de los sectores arroceros de la región, ocasión por demás interesante que contó con la participación de representantes de asociaciones de arroceros de la región.

## JORNADAS TÉCNICAS DE ARROZ DE INIA

El miércoles 16 de agosto en regional Tacuarembó y el jueves 17 en regional Treinta y Tres tuvo lugar el taller Buenas Prácticas en el Uso de Agroquímicos, patrocinado por CAMAGRO, CuidAgro y ACA, con la participación de la DGSA y ANEPA. Se presentaron conceptos generales y ejemplos sobre cómo cumplir con las buenas prácticas en cuanto a la gestión y al buen uso de los agroquímicos por parte de CAMAGRO y ACA, la DGSA expuso los requisitos normativos que acompañan como marco general a las buenas prácticas y por ANEPA se presentaron las tecnologías con que se cuenta para el control de las aplicaciones y la información disponible de las mismas. Como invitado especial asistió el Lic. Ricardo Martínez Peck quien, a partir de su vasta experiencia y conocimiento en la materia, expuso sobre cómo lograr pulverizaciones precisas. Asistieron 70 personas, entre productores y técnicos del sector arrocero, resultando muy positiva la evaluación general.

TALLERES
CAMAGRO-ACA-DOGSA-ANEPA

INIA realizó, por todas las regionales ACA del país, una gira especial de difusión de los resultados del Proyecto Rompiendo el Techo de Rendimiento en Arroz. Tal como fue presentado en la Jornada Arroz del pasado 22 de agosto en INIA y dado el interés de los productores por su importancia para el sector, se desarrollaron presentaciones en todas las zonas arroceras. En esta instancia, la gira se llevó a cabo en conjunto con BASF, realizando la actualización de la tecnología Clearfield en arroz, resultando estas instancias de capacitación de suma importancia para el productor y para la promoción de un manejo adecuado de este sistema de producción.

## JORNADAS INIA-BASF-ACA

El 28 de agosto comenzó el curso Aplicaciones de agroquímicos en el cultivo de arroz, a cargo del Ing. Agr. Mag. Fernando López, dirigido a ingenieros agrónomos. El curso se realiza a través de una plataforma virtual de educación. La capacitación de forma presencial, para llevar adelante las prácticas aprendidas, será de 2 días en las zonas Este, Norte, y Noreste del país. ACA y la Asociación de Ing. Agrónomos de Uruguay apoyaron esta actividad organizada por el MGAP y el Plan Agropecuario.

CURSO APLICACIONES DE AGROQUIMICOS